



Lyonel Levrard nouveau président de la FFB Deux-Sèvres

lundi 20 avril 2015, par [lpe](#)

Lors du Conseil d'Administration du 16 avril 2015, Lyonel LEVRARD a été élu Président de la Fédération Française du BTP des Deux Sèvres.

Il dirige l'entreprise SOMEBAT, à St Symphorien : Maçonnerie, Taille de Pierre et Marbrerie qui emploie 29 salariés.

A 48 ans, il prend la suite de Joël COUE, Président de la FFB TP 79 depuis 2008 (Joël COUE ayant pris la suite de Didier RIDORET, dans le Département).

Plus : www.ffbatiment-79.fr